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生野中学校区 学校設置協議会 第11回が開催されました

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化をめざす「生野区
西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

新たな学校づくりに向け、「生野中学校区 学校整備計画(案)」（平成30年９月）をもとに、その内容の詳細事
項を検討し、決定する場として、「生野中学校区 学校設置協議会（以下、「設置協議会」といいます）」が平成30
年11月30日に発足されました。
本紙では、令和元年11月27日に開催された「設置協議会」（第11回）における協議内容をご報告いたします。

【定数】

●生野地区運営委員会 および 西生野地域まちづくり協議会 からの推薦を受けた方（各２名）

●生野小学校PTA および 西生野小学校PTA からの推薦を受けた方（各２名）

生野地区運営委員会 ２名 西生野地域まちづくり協議会 １名

生野小学校PTA ２名 西生野小学校PTA ２名 合計７名

新たな学校の校名を検討する校名検討部会の第２回を、令和元年12月6日（金）に開催しました。

校名検討部会（第２回）の開催について

●部会の報告について

※詳細な協議内容等については、裏面をご参照ください

第１回の安全対策検討部会を、令和元年11月21日（木）に開催しました。

➡開催結果については、裏面をご確認ください。

安全対策検討部会（第１回）の開催について

※設置協議会は、生野中学校区の４小学校区（林寺・生野・舎利寺・西生野）による構成が予定された会議ですが、一日でも早い
教育環境改善を図るため、現時点で委員のご推薦をいただいた２小学校区にて発足されています。本紙は、設置協議会での
議論内容について、生野中学校区の皆さまに知っていただくべく、生野中学校区の４小学校区にて配布・回覧等を行っています。

学校設置協議会（第11回）の出席状況

学校設置協議会（第11回）での議題



学校再編に関する情報は生野区ホームページでも
ご覧いただけます。
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第11回設置協議会での確認事項
 次回（第12回）の設置協議会の開催について

令和元年12月25日（水）19時から生野区役所にて開催する。

安全対策検討部会（第１回）の開催結果について

◆ いただいたご意見を整理したうえで、次回の部会にて新たな対策案や、現在検討中の内容の進捗状況を提示する。

●確認事項

◆ 通学路の安全対策について、部会委員の選出がない林寺小学校区・舎利寺小学校区については、行政において危険個

所を確認し関係所管と調整を行っていくことの報告を行った。

●概要

◆ 西生野小学校区・生野小学校区については、この間、保護者や地域のみなさまからいただいたご意見に対して、関係所管

と調整した内容をもとに対策案をお示しし、ご意見をいただいた。

◆ 西生野小学校区について、新通学路案ではスーパー玉出の東西の道から疎開道路を通行することになっているが、北門を

開放すれば危ない疎開道路等を通らなくてすむのでは。

●安全対策検討部会（第１回）主なご意見

◆ グリーンラインの塗装や交差点のカラー舗装（ニート）など整備していただくのはうれしいが、何か科学的なデータがあって効果

的であると言えるようなものがあるのか。そういうのがあれば説明もしやすいと思う。

◆ 朝の登校は今も見守り隊の方が立っていただいているが、心配なのが帰宅時である。登校時は集団登校だが、下校時は時

間もバラバラであり個別に下校するので、下校時の対策も必要である。

今後の学校再編の方針についてのご意見 【★】いただいたご意見等

★ 総合教育会議にて確認される、今後の学校再編の進め方の方針についての情報はどのように示されるのか。行政が説明の

場を設けるのか。

総合教育会議はオープン会議であるので、その場での決定内容について、報道が先行することも想定されます。総合教育会議終

了後、早急に第一報の情報発信を行うとともに、仮に12月中に開催された場合には、令和２年１月中旬ごろには説明会を行っ

ていく形を想定しています。

行政

今後の学校再編の方針について

◆ 学校再編に向けた議論が進んでいない現状について、大阪市会での議論も踏まえ、教育委員会事務局にて、学校再編の

進め方について検討を行ってきました。今後、教育委員会会議において教育委員と議論を行い、12月中に開催が想定され

る、市長と教育委員との意見交換の場である総合教育会議にて、市長にも意見をいただきながら、市としての考え方を決め

ていきたいと考えています。

行政からの説明


